

25 de février 1814.

Chère amie, en lisant le *Moniteur*, vous en saurés autant que nous. Les on dit de Paris ne m'arrivent guère, car je ne vois et ne désire voir presque personne. La disposition actuelle ne conduit pas dans le monde. Liancourt qui arrive de chés lui m'a appris qu'il y avait beaucoup de misère de son côté, et que sa petite fille la princesse Aldobrandini était accouchée d'un garçon. Ainsi nous voilà tranquilles sur la descendance de Paul cinq dont le nouveau né est le seul héritier.

— Dans Saint-Brice nous avons beaucoup de soldats que nous logeons depuis dix jours. A Paris, on nous met en ce moment-ci une imposition d'un million pour fournir deux mille chevaux demandés de nouveau à la ville de Paris. L'argent est d'une rareté excessive. Les réductions de tout genre deviennent bien nécessaires. — Si je ne vois aucun inconvénient à s'absenter, j'irai passer deux ou trois jours avec vous à la fin de la semaine prochaine. — Adieu, mille tendres et respectueux hommages.